
  NO.４７  お世話になった皆さん、ありがとうございました   

令和６年３月２６日 

  

 今年の桜の開花予想では、もう咲き出しても良い頃なのですが、先週雪が積も

るなど寒かったので、１週間くらい遅れそうですね。このぶんですと子ども達の

入学式にも花を添えてくれそうです。 

 保育所、幼稚園、そして小中学校を卒業された皆さん、修了、卒園、卒業おめ

でとうございます。コロナ禍のなかで大変な３年間だったと思いますが、これを

乗り越えられた皆さん、次の新しいステージに大きく羽ばたいてください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【真っ白な雪をかぶった桜並木】 

 

１． 吉川中学校の卒業式 

 ３月１４日（木）吉川中学校第７７回卒業式が行われ、現在の吉川中学校で行

われる最後の卒業式、立派に成長した卒業生７５名が巣立っていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【遠藤校長先生から卒業証書を    【クラス毎に担任の先生にお礼の言葉 

一人ひとり受け取っています】       →担任の先生は、涙涙涙・・・】 

 

 



 

【在校生や保護者、先生方、 

皆さんの拍手で見送りました】 

 

 

 

 

 

 

 

２． 吉川保育所の修了式 

３月１６日（土）吉川保育所の修了式があり、修了者２６名が巣立っていき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【よく遊んだ初谷川をバックに修了式を 

迎えた２６名の皆さん】 

 

 

 

 

 

 

 

          【スライドを見ながら、 

お別れの言葉を言いました】 

 

 

【担任の先生にお礼を言って、 

一人ひとりハグしてもらいました】 

 

 

 



３． 吉川小学校の卒業式 

３月１８日（月）吉川小学校の第１５０回卒業式が行われ、１４名の卒業生

が元気に巣立っていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【道端には、卒業を祝うように水仙の花が咲いていました】 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

【校長先生からの卒業証書授与】     【女子８名の卒業生の皆さんは、

全員羽織・袴でした】 

 

４． 小学校の卒業生にランドセルから革の小物など 

を作っておられるルーラルさんから今年も革の 

しおりのプレゼントをいただきました 
 

 

 

 

 

 

 

【平田社長さんから 

プレゼントを受け取りました】 

 

【卒業生の希望に応じて、茶色、赤、黒の 

３色の革のしおり】 ➣ 



５． ３月１５日（金）～２１日（木）は３学期の登校見守りⅡでした 

３学期終わりの登校見守りです。豊能警察、民生・児童委員さん、議員さん 

地域の皆さん、PTAの皆さん、１年間お世話になりありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

【登校に合わせ、自治会の皆さんが挨拶   【「おはようございます！」 

運動ののぼりで出迎えてくださいました    元気良い挨拶ができています】 

（吉川小校区）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【「校長先生あのね‥‥。」（光風台小校区）】 

 

６． 吉川中学生は、光風台小学校で教育活動を行います 

義務教育学校開校に向けて、吉川中学校の改修工事を行う令和６～７年度

の２年間、吉中生の皆さんはじめ、保護者・地域の皆さんには、ご負担をお

かけしますが、ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

【光風台小学校運動場に          

テニスコート設置の工事を行います】  【トラックに荷物を積んで】 



７． ＪＡ大阪北部農協さんから、副教材をいただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【JＡ大阪北部農協組合長さんから、５年生で 

使う副教材「農業とわたしたちのくらし」を 

頂きました】 

 

【私も猪名川の実家の畑で色々な野菜（タマネギ、 

ジャガイモ、エンドウ、モロヘイヤ、トウガラシ 

ダイコン、ハクサイ）等を作っています】 

 

８． お世話になり有難うございました 

・豊能町の教育長として令和元年６月１４日に就任して２期４年と９カ月、 

子ども達の少子化、学校の小規模化、老朽化が進むなかで「豊能町の子ども

達にどのような教育を行うか」「そのためにはどのような教育環境が必要か」教育

委員さん方と１年余り話し合い先進地視察も行いながら「保幼小中一貫教

育」と「地域とともにある学校づくり」を柱にして進めることにいたしました。 

 

・令和２年８月１２日の総合教育会議で「令和８年４月東西それぞれの地区に

小中一貫校を設け、９年制の義務教育学校を開校する」ことを確認いただきま

した。現在６年計画の５年目を迎え学校運営協議会・開校準備委員会で校名

（仮称）校章、標準服なども決まり開校に向けての準備も進んでいます。 

・このような状況の中、私自身３つの町で教育長をさせていただきましたが

府内教育長で最高齢となり、気持ちはいつも二十歳なのですが、健康面で 

少し不安があることから退任させて頂く事になりました。 

・「人が変わっても、時代が変わっても変わらない教育システム」を目指して、

「保幼小中一貫教育」「地域とともにある学校づくり」はもとより「授業スタンダー

ド」「小中一貫カリキュラム」「自学ノート」豊能町独自の取り組み「とよのみらい

科」「とよのチャレンジ」などの導入を各学校園所・先生方と行ってきました。 

 地域おこしの子ども達の取り組み、学校を挙げての SDGｓの活動。生徒会

の「スマホ教室」や「卒業生を招いてのフィナーレの取り組み」男女揃って

近畿大会に出場した駅伝チーム、豊能町の子ども達はいろいろな所で頑張

っています。どうかこれからも、学校、家庭、地域、行政が協働で豊能町の



未来を支える子ども達を応援、支援してください。 

 「豊能町に誇りをもち、自信をもって社会を生き抜く子」の育成をめざして。 

 

 保幼小中一貫教育だより「豊能の風」は、１１４号を迎えました。 

 ここまでやってこれましたのは、皆様方のご理解とご支援のおかげです。 

本当にありがとうございました！ 

 

令和６年３月３１日                豊能町教育長  森田 雅彦 

 

教育長コラム アーカイブ 

 

 

 

 

 

 

 

【東能勢小中学校前期学部校舎での開校宣言】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      【辞令交付式】       【東地区学校運営協議会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【吉川中学校 駅伝チーム 表敬訪問 がんばるぞぉー】 


